
Муниципальное дошкольное образовательное бюджетное учреждение 

«Детский сад № 6 «Солнышко» комбинированного вида г. Волхов 

_________________________________________________________________ 

ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ  

Совета Учреждения 

 

от 5 июля 2022г.  № 3 

г. Волхов 

Время проведения: 14.00 – 15.00 

Присутствовали:  

члены Совета Учреждения –   7 чел.: 

Мензуренко Е.С. – председатель Совета; 

Соколова М.А. – заместитель председателя Совета,  

Дзвиняк А.И. – представитель родителей воспитанников, 

Железнякова Т.Г. – заведующий; 

Хромова М.Б. – зам.зав. по  АХЧ; 

Богданова С.В. – председатель Профкома; 

Макеева Т.А. – учитель-логопед; 

приглашенные –   Михайловская Т.И., Кленкова С.А.,  

 

Председательствовала – Мензуренко Е.С., председатель Совета 

Учреждения  

Лица, проводившие подсчет голосов –   Михайловская Т.И., Кленкова 

С.А. 

 

Повестка дня: 

1.  Подготовка к приёмке учреждения к новому учебному году.  

2.  Контроль  качества  питания.  

3. Участие  родителей и общественности в оказании практической 

помощи. 

4.Разное.  

                                         Ход заседания: 

 

1. Хромова М.Б. ознакомила присутствующих с постановлением 

администрации Волховского района от 10.06.22. №1777 «О подготовке 

образовательных учреждений Волховского муниципального района к новому 

2022-2023 учебному году» в период с 24.06.22. по 09.08.22г. Был произведён 

обход родителей в присутствии администрации по зданию, обозначены 

слабые места, выделены приоритеты. Представители родителей предложили 

помощь в косметическом ремонте 3-го подъезда. Это решение активно 
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поддержали и решили покрыть стены современной пожароустойчивой 

декоративной штукатуркой. Кооптированный член Дзвиняк А.И. предложил 

помощь в оформлении обновлённого подъезда. Родители и администрация 

обсудили возможные варианты и остановились на пластиковых картинках с 

детской тематикой. 

2. По вопросу о качестве питания выступила Хромова М.Б., которая 

предложила посетить пищеблок. Представители родителей высоко оценили 

оборудование пищеблока, ознакомились с меню, отметили разнообразие, 

рекомендовали чаще использовать фрукты и овощи.  

        3. По вопросу участия  родителей и общественности в оказании 

практической  помощи выступила заведующий Железнякова Т.Г.  Она 

говорила о привлечении к долгосрочным контактам с общественными 

организациями в рамках соцпартнерства, об усилении пропаганды среди 

родителей по новым проектам в детском учреждении, о привлечении 

родителей к субботникам, об активном участии родителей в жизни детского 

сада. 

4. Разное. Заведующий ДОУ, Т.Г. Железнякова напомнила, что главной 

целью охраны жизни и здоровья детей в детском саду является создание и 

обеспечение здоровых и безопасных условий, сохранение жизни и здоровья 

воспитанников в процессе воспитания и организованного отдыха. Для 

обеспечения безопасности воспитанников в детском саду осуществляются 

следующие мероприятия: инструктажи педагогических работников по охране 

жизни и здоровью детей; обучение коллектива действиям в чрезвычайных 

ситуациях; учебные тренировки по эвакуации воспитанников и персонала;  

распространение памяток среди родителей; выступления на родительских 

собраниях; организация работы с детьми по основам безопасности 

жизнедеятельности, основам пожарной безопасности и правилам поведения 

детей на дороге.  

 

Совет Учреждения решил: 

 

1. Принять одно решение по всем вопросам повестки дня.  

 

Проголосовали: 

За – 100%,    Против – 0%,   Воздержался – 0%. 

Решение принято единогласно. 

 

2. По вопросам № 1 повестки дня: 

Оказать посильную помощь в косметическом ремонте 3 подъезда в июле 

месяце к приёмке учреждения к новому учебному году.  

 

Проголосовали: 

За – 100%    Против – 0%   Воздержался – 0%. 
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Решение принято единогласно 

 

3. По вопросам № 2 повестки дня: 

Оценить качество питания воспитанников как хорошее, рекомендовать 

чаще использовать фрукты и овощи.  

 

Проголосовали: 

За – 100%    Против – 0%   Воздержался – 0%. 

Решение принято единогласно 

 

4. По вопросам № 3 повестки дня: 

Рекомендовать  воспитателям, заместителю заведующего по АХЧ 

Хромовой М.Б. обратить пристальное внимание к привлечению  родителей и 

общественности к работе  ДОУ в  новом учебном году. 

 

Проголосовали: 

За – 100%    Против – 0%   Воздержался – 0%. 

Решение принято единогласно 

 

5.По вопросу №4 повестки дня: 

Провести инструктажи педагогических работников по охране жизни и 

здоровью детей  к началу нового учебного года. 

 

Проголосовали: 

За – 100%    Против – 0%   Воздержался – 0%. 

Решение принято единогласно 

 

 

Председатель Совета Учреждения:      Е.С.Мензуренко 


